

## Berita Dukacita

**SUSTER MARIA THECLA**

ND 5072

Hermine ROLFES



Provinsi Maria Regina, Coesfeld, Jerman

Tanggal dan Tempat Lahir: 29 Mei 1936 Werpeloh, Kota Emsland  
Tanggal dan Tempat Profesi: 1 Agustus 1961 Mülhausen  
Tanggal dan Tempat Meninggal: 9 Januari 2023 Haus Salus, Mülhausen  
Tanggal dan Tempat Pemakaman: 16 Januari 2023 Makam Biara, Mülhausen

**"Tuhan, Engkau tahu segala sesuatu, Engkau tahu, bahwa aku mengasihi Engkau."  
Yoh. 21, 17**

Suster Maria Thecla telah memilih jawaban Petrus atas pertanyaan Yesus tentang cinta-Nya sebagai motto bagi dirinya sendiri. Ia menghubungkan jawabannya dengan jawaban Petrus dan menghidupinya dengan caranya sendiri.

Suster Maria Thecla - Hermine - adalah anak bungsu dari enam bersaudara dari pasangan suami istri Nikolaus dan Maria Rolfes dan dibesarkan bersama lima saudara perempuannya di pertanian orang tua.

Setelah menyelesaikan sekolah dasar, ia menyelesaikan magang pertanian, dan lulus ujian pada tahun 1956. Sehingga wajarlah bahwa setelah masuk ke dalam Kongregasi kita dan novisiat, pelayanan pertamanya adalah mengurus dapur-dapur besar. Tetapi kecintaannya pada anak-anak juga sangat terlihat, sehingga ia menerima pelatihan dalam pengasuhan anak.

Dari tahun 1963 hingga 1988, ia mengawasi kelompok-kelompok di berbagai panti asuhan di bekas Provinsi Maria Regina di Mülhausen. Pada saat itu, tidak ada pendidikan bersama, dan dia dipercayakan terutama dengan kelompok anak laki-laki, mungkin juga karena ketegasannya yang baik. Suster Maria Thecla menanggapi permintaan anak-anak kapan pun diperlukan, dan anak-anak tahu bahwa ia selalu mendukung mereka. Selama 17 tahun, ia memiliki kelompok di St Annenhof di Kempen, dan relasinya menunjukkan hubungan baiknya dengan "anak-anaknya" - sebagaimana ia memanggil mereka. Dia tetap menjalin kontak dengan beberapa dari mereka sampai akhir hayatnya; Petrus setia kepadanya sampai akhir hayatnya dan mengunjunginya hanya beberapa hari sebelum dia meninggal.

Setelah pelayanan pendidikannya, Suster Maria Thecla tinggal di komunitas Bonn dan bertanggung jawab atas laundry, dekorasi kapel, dan mengemudi. Kemudian, pada tahun 2015, ia pindah ke Haus Salus di Mülhausen untuk masa pensiunnya. Meskipun dia tidak hidup seperti pensiunan, dia selalu berada di jalan.

Suster Maria Thecla menjalani hidupnya dengan penuh sukacita dan syukur. Sampai akhir hidupnya, ia tetap mandiri dan mengatur diri sendiri. Bahkan di usia tua, dia menjalin banyak relasi dan terbuka dan penuh kasih sayang kepada semua orang yang ditemuinya.

Minggu-minggu terakhir hidupnya sangat sulit untuk ditanggungnya. Setelah beberapa kali stroke, ia, yang sangat menikmati berada di luar rumah, terkurung di tempat tidurnya. Kemampuan bicaranya terganggu; dia yang suka berbicara begitu banyak, tidak bisa lagi mengekspresikan dirinya dengan benar.

Pada siang hari tanggal 9 Januari, ia ditebus oleh Tuhan. Semoga ia sekarang beristirahat dalam damai.